

Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück und Reisevereinigung Schloß Holte



Andreas Gees (l.), Vorsitzender der Reisevereinigung Schloß Holte, und Meinolf Schäfers (r.) bedanken sich sehr herzlich bei der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück für die finanzielle Unterstützung von 1.000 Euro aus dem Corona-Hilfsfonds. Aufgrund der Pandemie konnte der Verein keine Ausstellung oder Versteigerung durchführen. „Damit sind uns Einnahmen in Höhe von rund 3.000 Euro weggebrochen, die wir nun Dank ihrer Unterstützung fast auffangen konnten“, so Andreas Gees. „Eine fantastische Sache.“

Sparkassendirektor Werner Twent freut sich mit der Stiftung hier schnell und unbürokratisch geholfen zu haben. Er ergänzt dazu, dass wenn weitere gemeinnützige Vereine, Einrichtungen und Organisationen, die nicht von staatlichen Unterstützungen oder Sofortprogrammen profitieren, finanzielle Hilfe benötigen, Anträge an die Stiftung stellen können. www.kskwd.de/stiftung